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キッズわくわくワーク

第 71回全国大会おおいた大会

唐津くんちにおける参道清掃

わくわく姫路交流 in からつ

【特集】次年度理事メンバーへインタビュー！



9月例会9 月 21 日（水）に 9月例会が行われました。
青年会議所には「出向」という制度がありますが、実際に出向してないメンバーや入会して間もないメンバーには
「出向ってなに？」と思っているメンバーも少なくありません。9月例会では、そんなメンバーのために出向について学ぶための
委員会タイムが行われました。実際に、日本出向、地区出向、ブロック出向したメンバーとのパネルディスカッションを行い
「今後出向を行ってみたい！」と思えるような委員会タイムになりました。
次年度理事長が「出向して外を知ることで初めてみることができた唐津 JC らしさ」と仰っていましたが、来年、再来年と多くの
メンバーで出向を行い唐津青年会議所らしさを見つける機会になればいいなと思いました。

10月例会
10 月例会が 10 月 21 日（金）に開催されました。
委員会タイムでは「情熱を燃やす JAYCEE になる！～ Vision　and　Passion ！！ Vision 達成への歩み～」と称し、創立 60 周年
の際に掲げた未来ビジョンをメンバー全員で共有しました。
3つのテーマについて、各ビジョン 4つのパートにわかれ（国際交流、青少年、会員、まちづくり）話し合いを行いました。
最後は全員で発表を行い、ビジョンを実現・達成するためにはどのような事が必要かメンバー全員から様々な意見をもらうこと
ができました。自ら進んで取り組み、自発的に考え、未来ビジョンに対して能動的に行動できる会員へとなるようグループディ
スカッションを行いましたが、あっと驚くような意見もたくさんでてきて、非常に活気ある議論を行うことができたと思います。



キッズわくわくワーク

～おしごと体験フェス 2022in からつ～

9 月 24 日（土）に今年度の青少年事業を行いました！佐志小学校全体をお借りし、中野陶痴窯様、成村建設㈱様、宮島醤油㈱様、
唐津市消防本部様、昭和自動車㈱様、㈱サガン・ドリームス様、Hinodeya 様、㈱萬坊様にご協力いただき、皿作り体験、椅子つくり体験、
味噌つくり体験、出動体験・放水体験、バス運転手体験、サッカー選手体験、お菓子つくり体験、いかしゅうまいつくり体験を子どもたち
と一緒に行いました。小さなパティシエ、小さな消防士、サッカー選手と子どもたちが楽しみながら学べる体験をしてもらい、全力で取り
組む姿に、私たちも笑顔溢れる体験となりました。また、地元の企業様にご協力いただくことで、からつにはこんな素晴らしい仕事がある！
と子どもたちにも伝わったと思います。当日はもちろんのこと、事前準備と大変お世話になりました。

サッカー選手へインタビュー 小さなバス運転手さん♪ 放水体験

みそつくり体験 イスつくり体験 クッキーつくり体験

小さな陶芸家♪ いかしゅうまいつくり体験



第 71回全国大会おおいた大会
10 月 6 日（木）～ 10 月 9日（日）に第 71 回全国大会おおいた大会が開催されました！

開催テーマ「愛を抱いて進め、JAYCEE ！」
この大会は卒業を迎えるメンバーにとっての卒業式でもあります。

卒業生と過ごせる時間もあと少し！卒業生の想いや気持ちをたくさん共有したいと思います。

唐津くんちにおける参道清掃
11 月 3 日の早朝、毎年恒例となっている唐津神社参道の清掃活動を行ってまいりました。

今年度は 3年ぶりの唐津くんち通常開催ということもあり、普段からお世話になっている唐津神社への感謝の意味も込めるとともに、
我々の住み暮らすまちを綺麗に保てるよう多くのメンバーで参加してきました。



わくわく姫路交流 in からつ
11 月 12 日（土）～ 13 日（日）に JCI 唐津と JCI 姫路の交流事業が行われました。
JCI 姫路との交流は今年で 56 年目を迎えます。ここ数年、新型コロナウイルス感染症の流行もあり、なかなか交流を行うことができません
でした。しかし、今年度は JCI 姫路から多くのメンバーにご参加いただき、メンバー間の交流を深める機会となりました。

中野陶痴窯さんと器作り

JCI 唐津・JCI 姫路混合チームで
大運動会！



【特集】次年度理事メンバーへインタビュー！ 8 月例会・通常総会にて承認されました次年度理事メンバー。
フレッシュな顔ぶれが揃っております♫

会員交流委員会
委員長：坂本　慎平

国際交流委員会
委員長：谷口　鉄郎

まちづくり委員会
委員長：平野　拓郎

青少年交流委員会
委員長：木村　剛

指導力・経営開発委員会
委員長：佐藤　信吾

総務・広報委員会
委員長：吉冨　槙也

会員交流委員会副委員長：栗原　孝次郎

会員交流委員会副委員長：前田　広輝

国際交流委員会 副委員長：白津　利治

まちづくり委員会 副委員長：浦田　達徳

まちづくり委員会 副委員長：新冨　雅哉

青少年交流委員会 副委員長：下西　功

青少年交流委員会 副委員長：小形　昌寛

指導力・経営開発委員会 副委員長：井上　和樹

指導力・経営開発委員会 副委員長：永戸　優作

総務・広報委員会 副委員長：梅田　小百合

総務・広報委員会 副委員長：片峰　和也

①委員会運営。メリハリをつけた、ダラダラしない
運営を行いたい。
②メンバーが出席したくなるような例会をしたい。
③委員長をしてなかったんで。

①唐津のみんなのために頑張ります。
②記憶に残ることを行いたいです。
③次年度理事長からのメッセージです。

①活動を通してメンバーと自分の成長に繋がるよう
頑張ります！
②未来の「からつ」について考え、行政・市民・団体
と協働していきたいです！
③選考していただいた理事の方々からの後押し ( 圧 )
です笑

①青少年育成のために委員会メンバーが団結して取り
組めるよう、有意義な会議をおこない、楽しい委員会
運営を心がけていきます。
②子ども達へ「生きる力」を育んでもらえるような事
業をおこない、家庭・学校・地域の皆さまとは協働し
て子ども達の育成環境について考える機会を創出したい
と考えています。
③「立場が人をつくる」これは私の座右の銘です。委員
長として、1年間たくさんある成長の機会の中で自己研
鑽を積みたいと思い、委員長を拝命致しました。

①仮入会員が唐津青年会議所が好きになり、率先して何事にも
参加していける 2023 年度の新入会員になってもらえるように、
努めていきます。
②仮入会員のバックアップを中心とした活動を行い、LMD委
員会メンバー全員が楽しかぁと思える一年にできればと思い
ます。
③2023 年度は私にとってラストイヤーの年となります。今まで
理事を避けてきた過去を振り返ったときに、同期のメンバーが
辿ってきた道を歩まずに卒業はできないと思い、委員長を受け
ることを決断しました。

①まずは委員会メンバーに委員会に来たい！と思ってもらえ
るようにフォローしながら楽しい一年にしたいと考えてます！
②総務ではしっかり皆さんがより良い会議が出来るように努
めたいと思います！広報では唐津青年会議所の「今」を皆さ
んに伝えたいと思います！
③2022 年度副委員長をさせて頂き、各委員長さらには担当
委員長の背中を見て、かっこいい、自分も唐津青年会議所の
為に一生懸命今を楽しみたいと思ったのが決め手です！

①ついつい無理してしまうので無理しないことを頑張りたい。
②グランドゴルフ！できればフェスとかもしてみたいなー。
③栗原家最後の砦として唐津青年会議所に貢献したい。その気持ちだけです。

①坂本委員長を男にする！
②とにかくみんなが楽しく活動できる環境づくりをしたい！
③古舘理事長の心意気 ( 笑 ) しばらく理事をお休みしてましたが、やっぱり理事の楽
しさが忘れられませんでした。

①3年連続副委員長となるので、谷口委員長をしっかりと支えていきたいです。
②麗水との交流に対する苦手意識を無くせるようにしたいです。
③残り 4年の JC ライフで全委員会副委員長を達成するためには受けるしかありま
せんでした。

①委員長のやりたい事を充分にできるように少しでも負担を支えたい
②事業内容に関わらず、委員会全体で一丸となって活動できる組織にしたい
③できるできないは置いといて、まずはやってみようと思いました

①平野委員長をガッチリお支えして、楽しさと緊張感が入り交じる委員会になる
ように汗を掻きます。
②基本方針を羅針盤にして、『からつ』の重要な団体となれるような事業を展開
したいです。
③JC 活動をより深く知りたかったからです！

①活動・運動を通して、委員会メンバー間の結び付きを深める一翼を担いたいと
思います。
②委員長の想いを深く理解し、その想いの実現に向け「Challenge」精神で頑張り
ます！
③剛くんから声を掛けてもらったからです！この様な機会を頂いたので、自分の能
力を磨く為にも邁進します。

①委員長、委員会運営のしっかりとしたサポートができるよう努めます。
②直接子供や保護者と接しながら教育における課題や取組を調査して委員会活動に
繋げていきたいです。
③自分のスキルアップと勢いです！

①No.2 として役に立てるよう勉強します。
②委員長が行っていきたいことを実現したいです。
③敷かれたレールを歩んできました。笑

①委員長を支え TANOSHIKA 委員会にできるよう頑張ります。
②まずは、仮入会員の方々をしっかりサポートできるよう取り組みます。
③声をかけていただいたので、少しでも力になれればと思い引き受けさせていた
だきました。

①委員長を支えること！そして、委員会の雰囲気づくり！
②広報に力を入れて、たくさんの方に唐津 JC のことを知っていただくこと♡
③ありがたくお誘いいただいたので、私のできることを精一杯がんばろうと思い
ました。

①総務広報委員会 2023 年度副委員長として頑張りたいことは JC を楽しむことです。
②裏方で様々なことを支えていきたいと考えています。
③入会 2年目で卒業の年ですが何か自分自身が成長できるきっかけになると思いひき
うけました

①委員長 or 副委員長として頑張りたいことはなんですか？②担当する委員会ではどういったことを行いたいですか？③ズバリ！委員長 or 副委員長を受けた決め手はなんですか？
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